## Mit dem Einrad zur Weltmeisterschaft

Illertissen Nach fast zweijähriger Wettkampfpause nahm der Radsportverein Illertissen beim schwäbischen Einradtag in Stuttgart erstmals wieder an einem Freestyle-Wettbewerb teil. Julia Blocher und Julia Feldkircher erwischten in ihrer Klasse mit ihrer Kür zum Thema Samurai keinen optimalen Start. Trotzdem durften sie sich am Ende in der Altersklasse U15 über einen Startplatz bei der WM im Sommer in Frankreich freuen. Im Einzel wurde Jennifer Ruess Dritte, gemeinsam mit ihrer langjährigen Paarkür-Partnerin Ramona Lezius überzeugte sie mit einer Kür auf technisch hohem Niveau und der Bestnote in der Präsentationswertung. Die beiden Illertisserinnen wurden damit Zweite in der Gesamtwertung der Kategorie Paarkür Expert. Als einzige Gruppenkür des RSV Illertissen gingen Daniela Fischer, Ramona Lezius und Jennifer Rueß an den Start - und sie gewannen mit Bestnoten in Technik und Präsentation. Für sie war der Stuttgarter Einradtag zugleich Generalprobe für die anstehende WM-Qualifikation. (AZ)